

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES**

**CENTRE DES ARCHIVES DIPLOMATIQUES**

**DE NANTES**

**RÉPERTOIRE NUMÉRIQUE DES ARCHIVES RAPATRIÉES**

**DE L'AGENCE CONSULAIRE DE FRANCE**

**À**

**SAN LUCAR DE BARRAMEDA**

**1769-1791**

ml : 0,1

1 volume

Petits fonds

**Juin 1994**

En 1987, peu de temps après l'ouverture du Centre des Archives diplomatiques de Nantes, furent retrouvés, à l'occasion d'une recherche dans les archives rapatriées du consulat de France à Gênes, différents registres provenant de Séville et de San Lucar de Barrameda pour le XVIIIème siècle. Les circonstances ayant entouré le transfert en Italie de ces documents n'ont pas été éclaircies. Il semble cependant que ce transfert intervint à une époque ancienne, probablement à l'époque révolutionnaire et qu'il fut le fait d'un agent qui avait été en poste à Séville avant d'être nommé à Gênes.

1\* "Registre des actes passés au vice-consulat de San Lucar de Barrameda commencé le 13 novembre 1769 et des protests contre la mer"

1769-1791